

現役諸君との交流 (S46 有志)

本年 2 月 3 日 (土) 仙台に於いて現役諸君と S46 有志で会食を行った。

予てから我々同期は何回か現役諸君と“回らないすし屋”などで会食をして交流を図っていた。そこには、50 年以上前の原体験が影響している。即ち、我々が 2 回生の折名古屋での七大戦 (1973 年 7 月) の前夜、大物先輩 OB から七大戦に挑む空手道部全員が名古屋市内の高級料亭に招待され激励していただいた。当時の我々 2 回生はその高級料亭に驚き先輩 OB の身に余る歓待に感動した。以後、我々も何時の日か現役諸君を激励歓待しようという思いが密かに根付いてきた。それが、2004 年に同期の高木 (故人) が OB・OG 会会長になり同期の面々が集結して OB・OG 会に係るようになった頃から、仙台で会合する機会に時折上記のような交流を行ってきた。

今回は、“回らないすし屋”ではなくちょっと張り込んでウェスティンホテル仙台の仙台湾を遠くに望む (高級？) フランス料理店で開催した。現役諸君は、沼田 (農 1/埼玉/大宮高校)、大杉 (農 2/埼玉/都立両国)、竹田 (工 3/千葉/東邦高校)、亀掛川 (医 1/栃木/宇都宮高校)、藤崎 (工 2/茨城/日立第一)、山本 (工 2/神奈川/関東学院) が参加し、S46 は木村、小谷、門野、笠井が参加した。

フランス料理とおいしいワインを頂きながら、現役諸君にはそれぞれ自己紹介と空手道部に対する思いと学生生活をお話しいただき、我々も遙か昔の空手道部への思いを語り、共通項 (空手道はもとより、出身地、所属学部、趣味、等) について語り合った。

嘗ての交流会における“回らないすし屋”での、当時現役の諸君の食べっぷり、食べ放題の模様を雑談説明した処、現役諸君の一部に「そちらの方が良かったなー」の表情が垣間見えたような気がしたが、OB・OG 諸兄諸姉のご参考になれば・・・。 現役諸君は遠慮無用で・・・。

概ね孫世代 (一寸年長？) の現役諸君との会話は東北大空手道部という共通の価値を通じ実の孫とは違った不思議な感覚であった。

最後に、来年度七大戦を迎えるに部員不足を認識し 4 月の新入生勧誘が必須であるとの認識を共有した。昔と違い、今は新入生に即戦力がいることである。



後列 (現役諸君)：山本、竹田、大杉、沼田、亀掛川、藤崎
前列 (S46)：小谷、笠井、門野、木村

(2024 年 3 月 S46 笠井 記)